

COPPER HOOF 3X

Veterinary Health Product
Produit de Santé Animale

Registration Number
NN.P7E3

Copper Hoof 3X

Helps maintain healthy hooves and sole

Active Ingredients: Copper (from copper sulfate) – 20%

Inert Ingredients: Organic acid, inorganic salt, water – 80 %

Recommended Dose

Use 0,08 to 0,1 liter of Copper Hoof 3X in one liter of water. Copper Hoof 3X may be used in automated footbath systems or may be manually diluted. Use outside milking parlors. Change the footbath solution after each use or after a maximum of 500 cow passes. Use regularly from 1 to 3 times a week (example: 2 times a day for 2 or 3 days) and on non-consecutive days (example: Monday, Wednesday and Friday).

Cautions

- **Danger:** Causes severe skin burns and eye damage. Harmful if swallowed or if inhaled. Very toxic to aquatic life with long-lasting effects
- **Prevention:** Do not exceed recommended doses. Take appropriate measures to dispose of copper sulfate and zinc-containing material to limit their accumulation in soil and risk around waterways. When handling, cautions should be taken to avoid oral exposure, inhalation and direct contact with skin or eyes. Wear appropriate protective equipment such as gloves and safety glasses/face shield. No withdrawal period is required when used according to the label. For farm and industrial use only. Keep out of reach of children.
- **First Aid:** Skin (or hair): Take off immediately all contaminated clothing and wash them before reuse. Rinse skin with water. Inhalation: Remove victim to fresh air and keep at rest in a position comfortable for breathing. Immediately call Poison Control (1-800-268-9017) or consult a doctor. Eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses if present and easy to do. Continue rinsing. If irritation persists, consult a doctor. Ingestion: Rinse mouth. Do not induce vomiting. Consult a doctor. Storage and Disposal:
- **Storage:** Store in a lock-up, well-ventilated place and keep out of direct sunlight. Close cap tightly after each use to prevent crystallization. Dispose of contents/containers in accordance with all local and national regulations.
- **Always consult the safety data sheet before using the product.**
- **EMERGENCY TELEPHONE NUMBER:** Canada Call CANUTEC (collect) 613 996-6666



Manufactured for / Fabriqué pour :
Farmers Depot, 455 Dobbie Drive,
Cambridge, ON, N1T 1T1

1000L

farmersdepot.ca | 1.866.527.6229 | info@farmersdepot.ca

Your Livestock Hygiene,
Water & Equipment Specialists.

Votre spécialiste de l'hygiène du bétail,
de l'eau et de l'équipement.

Copper Hoof 3X

Aide à maintenir en bonne santé les onglons et la sole

Ingrédient actif : Sulfate de cuivre – 20 %

Ingrédients inerts : Acide organique, sel inorganique, eau – 80 %

Dose recommandée

Utiliser 0,08 à 0,1 litre de Copper Hoof 3X par litre d'eau. Copper Hoof 3X peut être utilisé dans des systèmes de pédiluves automatisés ou dilué manuellement. Utiliser à l'extérieur des salles de traite. Changer la solution du bain de pieds après chaque utilisation ou le passage d'au maximum 500 vaches. Utiliser régulièrement, de 1 à 3 fois par semaine (exemple: 2 fois par jour durant 2 ou 3 jours) et sur des jours non consécutifs (exemple: lundi, mercredi et vendredi).

Précautions

- **Danger :** Provoque de graves brûlures de la peau et des lésions oculaires. Nocif en cas d'ingestion ou d'inhalation. Très toxique pour la faune aquatique avec effets à long terme
- **Prévention :** Ne pas dépasser les doses recommandées. Prendre les mesures appropriées pour éliminer tous les déchets contenant du sulfate de cuivre et les matériaux contenant du zinc afin de limiter leur accumulation dans le sol et les risques autour des cours d'eau. Lors de la manipulation, des précautions doivent être prises pour éviter l'exposition orale, l'inhalation et le contact direct avec la peau ou les yeux. Porter un équipement de protection approprié tels que des gants et des lunettes de sécurité/écran facial. Une période de retrait n'est pas requise lorsque le produit est utilisé conformément aux directives de l'étiquette. Pour usage agricole et industriel uniquement. Tenir hors de portée des enfants.
- **Premiers soins :** Peau (ou cheveux) : Retirez immédiatement tous les vêtements contaminés et lavez-les avant de les réutiliser. Rincez la peau à l'eau. Inhalation : Déplacez la personne dans un endroit aéré et maintenez-la au repos dans une position confortable pour respirer. Appelez immédiatement un Centre antipoison du Québec (800 463-5060) ou consultez un médecin. Yeux : Rincez prudemment avec de l'eau pendant plusieurs minutes en laissant les paupières ouvertes. Retirez les lentilles de contact si elles sont présentes et faciles à retirer. Continuez de rincer. En cas d'irritation persistante, consultez un médecin. Ingestion : Rincez la bouche. Ne pas faire vomir. Consultez un médecin. Stockage et élimination :
- **Entreposage et élimination:** Conserver dans un endroit fermé à clé, bien aéré et à l'abri de la lumière directe du soleil. Bien refermer le bouchon après chaque utilisation afin d'éviter la cristallisation du produit. Éliminer le contenu/récipients conformément aux réglementations locales et nationales applicables.
- **Consultez toujours la fiche de données de sécurité avant d'utiliser le produit.**
- **NUMÉRO DE TÉLÉPHONE D'URGENCE :** Canada Appelez CANUTEC (à frais virés) 613 996-6666

WHIMIS

Environmentally hazardous substance, liquid n.s.o.
(copper sulfate).

Matière dangereuse du point de vue de
l'environnement, liquide n.s.a. (sulfate de cuivre).



UN 3082

Date d'expiration/Expiration date: _____

Numéro de lot/Batch number : _____